

Le Venezuela condamne l'ingérence du secrétaire général de l'OEA



Caracas, 21 mars (RHC)- Les membres de la Mission Permanente du Venezuela auprès de l'OEA, l'Organisation des États Américains ont condamné la campagne d'agressions promue par le secrétaire général de cet organisme, Luis Almagro, contre la souveraineté de ce pays.

Dans un communiqué, la mission vénézuélienne rejette la position d'Almagro qui a donné une conférence de presse avec des membres du parti politique vénézuélien Volonté Populaire, d'opposition dans le cadre de sa campagne médiatique provocatrice contre la République Bolivarienne.

Le communiqué critique Luis Almagro pour avoir utilisé, une fois de plus, les espaces de l'organisation à des fins de prosélytisme et d'avoir violé les principes de non ingérence dans les affaires intérieures des États, de coexistence pacifique et de bonne foi.



Radio Habana Cuba